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Von: Laura Confalonieri, Piemont, Italien 

Gesendet: 25. Oktober 2023  

 

  

Erfahrungsbericht mit dem Haarshampoo von  

Wahre Lebenswerte - I veri valori della vita 

 

 

Eigentlich suchte ich gar nicht nach einem neuen Shampoo. Schon seit Jahren 

kaufte ich schon ausschließlich Naturkosmetik und hatte Produkte gefunden, die 

funktionierten und mit meinen ethischen Ansprüchen vereinbar waren. 

 

Anfänglich probierte ich auch Shampoos, die nicht schäumen, oder auch 

Haarseife oder Lava Erde. Alle diese Produkte machten meine Haare leider 

strohig und mit der Zeit richtig rauh und strähnig. So blieb ich bei einem 

herkömmlichen Naturkosmetikshampoo. Ich war zufrieden. 

 

Dann kam unerwartet das Shampoo von 'Wahre Lebenswerte' zu mir.  

Ich war sofort begeistert.  

Doch wollte ich nun erstmal abwarten, ob das wirklich so bliebe. ;) Denn schon 

so manches Mal war die Freude beim Probieren neuartiger Produkte anfänglich 

schnell  groß, nur um dann umso schneller in Enttäuschung zu enden. 

 

Nun nach knapp zwei Monaten, in denen ich ausschließlich das Wahre 

Lebenswerte Shampoo nutzte, bin ich nach wie vor begeistert. Sogar noch mehr. 

:) Das Shampoo riecht sehr angenehm, erfrischend nach Zitrone, rein natürliche 

Duftstoffe, und es schäumt nicht.  

 

Eigentlich fühlt es sich eher wie eine Art Bodylotion für die Haare an. Man 

erwartet erstmal gar nicht, dass es wirklich rein waschen würde. Umso größer 

die Freude darüber, dass dies aber wunderbar klappt!  

 

Ich massiere es sehr gründlich ein. Man spürt, dass es die Kopfhaut pflegt. Bei 

allen schäumenden Shampoos wusch ich  immer so schnell wie möglich aus, 

weil ich ja wusste, dass sie die Kopfhaut angreifen würden. Ich föhne meine 

Haare nie.  

 

Nach der ersten Nutzung war ich am nächsten Morgen  selbst überrascht, wie 

leicht durchzukämmen meine Haare waren. Sie glänzten wunderschön und 

waren sehr fein, trotzdem wirkten sie nicht dünn,  im Gegenteil, sie wirkten 

noch voller. 
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Dann erst fiel mir der  Shampoo Wechsel ein. Und ich freute mich sehr. Ich 

blieb also bei dem neuen Shampoo. So fiel mir auf, dass ich, je länger ich es 

nutzte, immer seltener die Haare waschen musste. Früher wusch ich sie alle zwei 

bis drei Tage. Mittlerweile bin ich bei allen 4-5 Tagen. Meine Haare reichen mir 

bis über die Schultern. Ich nutze eine walnussgroße Portion pro Haarwäsche. 

 

Mein Mann nutzt nun auch ausschließlich das Wahre Lebenswerte Shampoo. 

Trotzdem ist die Flasche noch zu einem Drittel gefüllt.  

Ich finde es sehr angenehm, das Shampoo einer Glasflasche zu entnehmen. Die 

Wertigkeit des Produktes wird im Design widergespiegelt. So empfinde ich 

jedesmal Dankbarkeit, wenn ich die Haare wasche.  Sehr schön. :) 

 

Als mein Mann das Shampoo zum ersten Mal nutzte (was ich nicht wusste), 

fragte ich ihn, ob er beim Friseur gewesen sei. Seine Haare, die ich sonst gerne 

liebevoll mit denen von Harry Potter verglich, ;) fielen plötzlich ganz ordentlich 

und fein.  

 

Ich hatte bei mir, wie auch bei meinem Mann den Eindruck, die Haare würden 

in ihrer Struktur und ihrem Glanz zurück in ihre Natürlichkeit finden, nachdem 

wir ihnen vorher von klein auf mit mehr oder weniger unpassenden Substanzen 

selbst die Natürlichkeit nahmen. 

 

Also- ich denke nach meinen Erfahrungen, nun auch mit anderen Produkten von 

'Wahre Lebenswerte',  dass sie uns einfach eine Brücke hin zu wahrer 

Natürlichkeit in verschiedenen Lebensbereichen bilden können. 

Diese Hilfe nehme ich dankbar an.  

 

Was mich besonders begeistert, ist, dass das Shampoo höchsten Naturkosmetik 

Ansprüchen genügt,  treu nach dem Leitsatz 'Nichts auf den Körper,  was nicht 

auch in den Körper könnte '  und trotzdem funktioniert. Das ist sehr selten! Das 

kann ich nach langjährigem Probieren und Suchen wirklich sagen. :) 

Mein Mann und ich würden kein anderes Shampoo mehr nutzen. 

 

Dies klingt jetzt vielleicht nach einem gekauften Werbetext, ist aber trotzdem 

nur meine Erfahrung. Da ich ja gar keine Erwartungen an das Shampoo hatte, 

war ich selbst genauso überrascht, dass es mich so begeistern würde. :) 

 

Mit herzlichen Grüßen - Cordiali saluti  

Laura Confalonieri 
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Von: Laura Confalonieri, Piemont, Italien 
Gesendet: 25. Oktober 2023  
 
  

Erfahrungsbericht mit den Kraftflocken von  
Wahre Lebenswerte - I veri valori della vita 

 
 

Die Basischen Kraftflocken sind zum Dauerrenner in der ganzen Familie 
geworden und nehmen nun unumstrittenen Platz Eins am 
Frühstücksbuffet ein. 
 
Das ist schon erstaunlich, weil es bei uns Zuhause an auserwählten 
Lebensmitteln eigentlich auch vorher nicht fehlte. Bisher gab es als Müsli 
selbst an gekeimte, wieder getrockneten und dann morgens in einer 
kleinen Mühle selbst gemahlenen frischen Hafer mit Samen und 
Trockenfrüchten nach Wahl. 
 
Dass das Wahre Lebenswerte Müsli dieser Kreation die 'Show stehlen' 
sollte, konnte ich mir vorher nicht vorstellen. Die Kinder gehen sogar 
gerne an die hübsche Kartonverpackung mit dem Torbogen Sichtfenster, 
um es roh zu knabbern. 
 
Das Wahre Lebenswerte Müsli schmeckt uns sehr gut mit frischen 
Früchten und Naturjoghurt, nach Belieben mit etwas Zimt und Honig 
verfeinert. 
 
Die Variante mit Pflanzenmilch (Favorit ist eine im Mixer hergestellte 
Milch aus sibirischen Zedernnüssen, ganz klein wenig Honig und 
Wasser) und frischen Früchten schmeckt uns fast noch besser. Mit 
Weintrauben ist es ganz besonders lecker. 
 
Zedernnussmilch wirkt wie das Müsli und die frischen Früchte auch 
basenbildend auf den Körper. Es vervollkommnet somit den 'basischen 
Start in den Tag'. 
 
Mit herzlichen Grüßen - Cordiali saluti  
Laura Confalonieri 
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Von: Laura Confalonieri, Piemont, Italien 
Gesendet: 25. Oktober 2023  
 
  

Erfahrungsbericht mit der Handcreme von  
Wahre Lebenswerte - I veri valori della vita 

 
 

Für alle fleißigen Hausfrauen und Gärtner wärmstens empfohlen! 
 
Die Handcreme von Wahre Lebenswerte duftet wunderbar 
erfrischend, lässt sich sehr gut auftragen und ist sehr ergiebig. Ich 
nutze sie mittlerweile mehrmals am Tag. Trotz viel Arbeit in 
Haushalt und Garten,  auch oft ohne Handschuhe, habe ich nun stets 
zarte Haut. 
 
Ich hätte es ehrlich gesagt, nicht für möglich gehalten, weil ich einen 
trockenen Hauttyp habe, als Kind sogar zu Neurodermitis neigte. Ich 
hatte viele alternative Cremes und Biorohkostöle ausprobiert. Sie 
haben geholfen, aber richtig zart wurden die Hände nie. In der kalten 
Jahreszeit waren sie immer trocken und die Haut riss schnell.  
Ich hatte mich schließlich damit abgefunden, dass ich eben bei viel 
manueller Arbeit trockene, manchmal brennende Haut an den 
Händen hatte.  
Umso größer die Freude, dass das jetzt nicht mehr so ist!  
 
Ähnlich trockene Haut hatte ich auch an den Füßen.  
Die Kombination aus Kristallbad und Handcreme an den Füßen, lässt 
auch hier die Haut zum ersten mal seitdem ich Jugendliche war 
wieder zart werden. :)  
 
Wie auch beim Shampoo habe ich den Eindruck, dass die Produkte 
von 'Wahre Lebenswerte' dem Körper helfen in seine Natürlichkeit 
zurückzufinden. Und das ist eine sehr willkommene Hilfe in diesen 
Zeiten! 
 
Mit herzlichen Grüßen - Cordiali saluti  
Laura Confalonieri 


